

西月刊

都立西高山岳会誌

1957. OCT.

13

西月刊会員登録

— 集会に対する不満 —

明 町 田

最近明らかに失敗とされる山行が連続的に起っているが、これらは我々の今後の活動に及ぼす影響は甚しきものである。それらの失敗の原因は幾多も考えられると思うが、一つ一つの説明しようとするのもよしむが、たゞ次の事だけは云えると思う。それは、四年と四ヶ月の差異と共に金風神社の間に安易なもの、あえが出来てしまったと云う事である。この事は山においてばかりでなく、集会において明瞭に指摘出来る。

我々山岳会を組織していきる時に亘り集会の責任者は山行と同等と看えなくしてはならないが、最近の集会の伝統は既に余るものがある。それに慣性になってしまつていてはいかんとする所である。この問題は從来委員会なども採り上げられた事であるが、ここでは集会に新しい空気を吹き込まなければ、益々形式的なものになり、我々がチームを組織して山行をしていく意願が次第に薄れて来てしほうではないかと心配する。

さて集会の現状はどうかといふと、出席の難しさは別問題ではなく、その内容や事務的、形式的なものに終始している。我々の集会は事務連絡のみだけのものではない。山行報告書の検討があるといつてはいけないが、その山行報告書も事務的に処理されてしまうのが現状だ。報告一辺倒の山行報告でいいだろうか。

一つの山行は下山した時に終るやうではなく、集会に於て、報告、それに及ぼす批判、反省といった過程で初めて終るものと看えていい。批判、反省と言う過程がないれば、失敗した山行も決して生かされてこない。

山行報告に対しても厳しく批判を期待しなくてはならぬし、容赦なくてはならない。この厳しい批判がなしと云う事は、全員の無関心か安易たからである。この無関心と無感覚が我々を導くところは次の失敗である。より大きな事故である。

厳しい批判が必要である一方、正しい批判を受け入れるだけの寛容さをもたなくてはならない。この批判とそれを受ける寛容さがあつて初めて失敗した山行も生きてくると同時に、ペーティーを組んで山行を行つ我々にとっても強調されなくてはならない人の和が知らぬ間にほぐまされるのではないかといふか。

係・鈴木(輝) —

期日・四月二十八日十九日

参加者・(小田尚於、鈴木輝夫、岡谷徹、成瀬泰雄

三種点(四、三〇)一△(十、〇五~四四)一△(八、一〇~一四)
一△(八、五〇~九、一四)一△角形(一〇、〇五~一、三〇)一

平石橋(一、二四~三五)一大白川(一四、一四)

今日は晴一つなじ日本晴。雪も固くしましてる。シートルをと思
じながら機動を蹴る。川面がかなり奥圓山並びにゲンノは知る無く、
しまった側の上は快適に蹴る。(鬼ヶ面より渡草岳に向つてその中間

のヨーク山や大門山・山・山と坂林のある)の尾根を蹴りせつた所
が口である。初めて見る鬼ヶ面の東面は圓山にあたるものである。

脚がついているためその面積全画面を見ないことは出来ないがかなりす
い。一、命と死とはじかぬまでもや大れなスケーリングペリトがれ
てしる。上からのやくと頭に込まれそれとなれば山の底には沢山のテブリが

見れる。眞實を撮るために隣りの山を往復する。隣りの危険地带を叩
く通過してしまったので渡草岳は放棄して三種点へ戻る。テブリ撤
去後下降開始。昨日キソクストラップ苗苗した大きな圓山が大木や土

が埋れた「テブリとなつて」谷底に現れた。そのため剥われた灌木には、
半乾れの土がなまなましくなつていて、その時、轟音と共にア
ロッカの轟音。ナマアマダラブン。運よくリスト鈴木(輝)の一〇メート
ルを谷底へ転落して行った。平石橋からは圓山の兼である。向しへ陽
射しゆれり四輪車、走つと左に朝日町、駒ヶ岳、又越岳も見える。ア

ンショヒヤウに踏んで、九一六メートル西に到着。まだ田は高
いが、先に適当な所が無いのを躊躇する。夜はスキヤキに防護を行つ。

はサンサンと輝き、時間も本牧等の出勤に縦好の頃なので往路にむかへるが、高くブッシュをこじて拖して行くが考えた。尾瀬越えてのやは今日中に帰京出来ない。社会人を交えたパーティとあってみればやもを得ず往路をとる。やうれるなら一人で沢山と向陽を廻して出發する。相変わらず陽は薄い。いろいろてば上天気もぐらめしくなる。「アブリでガタガタの足音と大きめのブロードの沢山ある石上を半々ににりんご。めいめい危険地帯を脱した時には・ピッケルを極度に手にベツトリ冷汗が浮んでいた。汽車には充分時間があつたので、無事生還を祝して例の食堂でホールを抜く。後にも先にもあんなに美味しいジンーンは無い。

(鈴木 雄夫)

55 北山

—— 係 町 田 ——

期向・五月三日～四日

参加者・(一)町田 明、(二)田英次、林 武志、松田朝夫、岡谷 敏、鈴木 潤

五月三日 (晴)

神奈(六、〇〇)→夜叉神隧道(七、〇〇~八、〇〇)→駄屋(八、三五~八、四四)→一釣堀(九、二五~九、四〇)→荒川小屋(一〇、一四~一、〇〇)→池山三連塙(一四、〇五)→池山小屋(一四、一四)

山の瀬(九、二〇~八、〇〇)→八本塙(八、四五)→北岳頂上(一〇、

に遙か廻し。バッキングの蝦もなく駆除バッタ地獄めだ。夜叉神までトランクに便乗して早くも坐って居て五時間砾ぐ。三年後には広河原までバスが入ると言う。タニ、や上高地の桜になるのか」と潤が嘆く。山シシシと新緑が町に代って日にしみる。駄屋までは下り一方、山行の初めが、きつい下りと云う変則のため足筋がパンパンである。野呂川の水流は流れに従う水量も多く真白になって岩を駆とづける。少し振りの南アル山行と云うので一行張切っている。荒川小屋に昼前に来られるとは予想もしなかったので気分をよくして向題の急坂にかかる。南には急坂が多いが、その中でも鉛指のもの。平均勾配四十五度、前者の靴が頭の前につりつく。声もなく詠めた桜に登る。一時間で夜叉神峠と水平の仕事になる。あと泡山まで標高約六〇〇米。急坂も二時間で終り南アル山の自然倒木の多い、暗い尾根を泡山三連塙に向ひ。奥秩父を思わせる様な森林帯。(三連塙を過ると、急に残雪が現われ、ほゝとする。未だ陽の高い内に池山小屋前のテント場に着く。

新築されたばかりの池山小屋は、駒谷人員四〇名程度がひしりしだりで、冬期でも十分利用出来る。水場は油り水であるが、炊事にはこじが、なし位満ちて居る。

○〇～一一、〇〇）一ボーロン沢の頭（一一、一四）一荒川小屋（一

二・四五）

昨日に増す快晴・ザイル・アイゼンをもって出発。今日こそは白根三山を眺められると懸り切るが、正に密林の中を行く如く、視界は鳳凰の方が眺められるのみ。一時間程登った所、初めて残雪多い向ノ岳、雲取岳の重々しい姿が荒川上流の深い谷へだて見える。カメリの一齊射鹿。ころがる林に出ていたのが潤、れしくては林のない様子。

一の辺の森林帯の残雪が一番多く五、六〇煙、櫛松帯に出るに、背後

に余り大きく勇士がせまっているので驚く。ボーロン沢の頭からは北岳ベットレスの金網が手に取る林に眺められる。口マ粒程の人間が二人、オ四尾根にとりひいてる。今度の冬は、こゝに決めたりと林、開谷。枝縁には、所々大きな残雪がある程度で、八本歯も何とか通過。アイゼン・ザイルを出すまでもなく頂上に立つ。

森林限界の少し上に、四人位は入れる岩小屋がある。又、森林限界から八本歯手前までは広い尾根でキャンプ・サイドには不自由しない。

五月四日（小雨）

徹夜（五、〇〇）一出発（六、〇〇）一荒川小屋（七、三〇～九、〇〇）一船着（一〇、〇四～一〇、一四）一夜又神隧道（一一、一一〇）

一、二、四〇）一加安（一三、〇〇）夜明け方、テントに当る雨の音に耳が覚めたが、新品のターヨーロンばかり心配なし。このナンバー一〇のトントは初めて使ったわけであ

るが、前回も付けなかつたのは失敗だつた。冬山で使つた場合、特に痛打に感じると思つ。

雨も小降りになつたので出発。急坂の下りは、下が濡れているだけに気氮りであるたが、尻もよがたず、膝が笑うころ、荒川小屋に入る。急に雨が激しくなつて来たので火を付けて小止みを待つ。九時小屋を出る。鮎差から一汗かいてハイカーで賑わうトラック道に出る。徒歩二〇分の夜叉神トンネルを抜けて田道を芦安にてくる。

56 丹沢玄倉川 中止

57 谷川岳

参加者

平沢 勇、田中 奥、笛田英次、町田 明、林 武志、小田尚於、鈴木輝夫、岡谷 淩、米野弘躬、林 春彦、松田 朝天、鈴木 真

計一二名

五月三日（晴）

一、倉南穂 林武、小田、岡谷

マチが沢田道出合に設喰。朝食もいそゞと一、倉南穂へ。散歩道鳥糞子スラブも床不足の一桁には地獄の道だ。時間をかせぐために林、

小田はハダシスタイルに东る。南稜テラスで昼食。靴をはき、岡谷、

林・小田のオーダードアンザイレン・ワンピック画上し、右へ廻り込んでクラックトに達する。クラック下半をフリクションで巻り右に出上・小テラスに達する。セカンド林がテラスに達した後急に小田が不調を訴える。少々休憩して見たが時間を大分喰ってしまったので引き返すことに決定。二、三、渕沢のブロック崩壊をしばし見物しながら、やゝくりと休息をとる。アプザイレンゼクラック下、更にハーケン一本を打込んで南極テラスに着陸。本谷バンドに出て、ブロック道を避け右カ左にルートをとじて降る。岡谷トツアで飛び降りたりすべり降りたり。「無茶するなよ」林のグモウシ一ぱれる。約一五〇米下ったところでアンザイレンして追なくグロテスクな雪原上に移る。全く同じ顔だ。ザイルをとじてグリセードでとばす。夕刻鈴木輝さんがラーメンの出前に乗る。

告報行

六月一日（翻雨）

——
一、倉用綾　林、鎌木輝、岡谷

乗たカラビナを腰におさめる。右にまわりクラックの昨日引き返したテラスへ。此處からザイルは一〇米のぼして直上。不安定なところを確保する。コンテニアスドリッヂをたどり草付の凹角に入る。後続の登山隊員にバーントをやめようとしたが、時間をおつぶされず昼食を攝って出来、フロースを廻上しコックに達するとヘルンゼ上部が見えて来た。約二〇メートルがのびる、すばりこじ切も添に雪原に横取れ

れて、本泊はブロック林の天下となる。リップ通しに先を急ぐ。島帽子スラブは全てのスベリ台だ。出合が必ず見れる。空では、クロウタ、足下ではアロックの叫び。ヘルンゼ上部に入る。稜線から小田が元気すってくれる。雪山大つぶとボリュームゼもびしそうだ。体を動かすたびにジロクジュク水がしたゝる。靴までがアワを吹く。ニビツチドルンセを出た。盛んに苦心している雪山会ペーティーに忠告をあげて「すみませんザイルを」と乗た。林はトツアをシッヘルして来る。全く無茶なペーティだ。雨はヒヨウに変り雨は叫ぶ。ザイルを解いて草付に入る。腹バテの鎌木輝さん遂に昔を上げてヘルンゼの上で小田と雪じ再びフランズパンの配給。我々を何と間違えたのか「ペーティですか、ありがとうございますね」と手を出したのが江大山岳部新人。後で上級生にシボられるだろうと同情しながら雨の中をマチガ沢六ノ沢へ下る。クレベスも少くグリセードの因機縫隙無事帰幕。相交らずのドシャ降りに火もたけずパンに明けパンに暮れた今日を冷しショーブで乾杯だ。

西尾根　小田

六月二日（晴）
（岡谷）
マチガ沢

早朝平沢、田中奥以下八名が着く。田畠田ともなると相交らず人が

多く、数えきれない。

出合から百メートル雪渓が現われる。途中二〇メートル歩くが、あとはずっと続いている。余り人が多いのでグリセード練習の場所がないのではなじかと心配したが、それ程のこともなく、キックステップの練習をしほがり三ノ沢へ入った。

午前中いゝばしを北山で猛練習する。

午後は、雪がくさってきたので場所を移し、三ノ沢対岸の本谷を行つ。雪はずつと降る。旗を立て、制動滑降練習。割合上達が早く、続々上げに移る。忽ちローラスの滑降と停止。ガスが発生し始め人影があらくなってきた。「底五メートル以内で止れる様になつたので、練習を終る。

人影は全くない。

林(春)は膝のバネが悪いのか中腰になれず、平沢、田中に助けられて下る。他は元気で練習の成果を発揮していた。

(林武)

テントを撤収し、直ちに土合へ下る。林(春)は土を踏んでから、

元気回復し、かけ足で下りた。

八ツ岳地獄谷本谷

係・田野

参加者・笠田英次、鈴木輝夫、米野弘躬

七月一日 (轟轟々轟)

清里着(七、二五)一美しの森下(八、五五、九、三五)ースキー

は一走り。ロードは人の多いのに一驚、シェルトを張って食事をすま

場入口(一〇、〇〇)一地獄谷入口(一一、〇〇)一権現沢出合(一

二、二五)登食(一三、〇〇)一地獄谷本谷に入る(一四、二〇)一

高捲き開始(三、四五)一シルネ(四、二〇)一五戸(四、二〇)

前田逆瀬がふいて当田の天気も危し様な状態だったが、むづむづ天気ひしくなった。溝里を下りると高捲りだったけれど雲の往来がはがしく一雨は覚悟していただが、じゝ場合に一日中降らなかつた。

美しい森へ行くハイカーと共に歩んで森下迄、二つ朝食をした。の左へ廻つて沢に向う。今迄の入ゴミの中の感じと違つてこの附近には我々の他は仲々見かけない。牧歌調の中をあちこちとまよひながらともかくも沢に入る。

じりより水の流れが多いのかせ、じりの音や大きい。权現沢の出合で昼食をとり本谷に入る。西岸一杯に水が張つてゐる所が多く乾いたじる音が少し。足のすべり具合も仲々良し。本谷の三段の滝の少し手前迄はなんの事なく行けたが三段の滝の少し手前から西岸がせまくなり水が多く下に音がつじじて少々おやし。三段の滝にてつじ一一般はこえたが二段目は高捲き三段目をながめると、高捲き、登山共に不能と判断、この位置がクシル木から発生してじる尾根へ取り付くことにする。水量が少なければなんともなむがだが、右も左もさくと水、ルートりじるものも水の中だし天候、時間共に大事をとつて無理せずにすませる。ソルネ迄は路跡をたどつてゆつくり登る。最後にハイマツ地帯にぶつかりそれをつき抜けるヒンネだ。こゝから西岸迄

せ、明日の下山路を尋ねる者も水屋豊富だし切が早くて帰らなければならぬので赤岳行者を送り下る事にする。

七月一五日（晴時々曇）

五郎（七、〇〇）—赤岳（八、三四、九、〇〇）—行者小屋（九、四四～一〇、〇〇）—裏瀧戸（一〇、五〇）—農場（一一、一五～二、三〇）—ハッ平（一、四五～一、五〇）

風が強く霜はげしく雲の動きも早い。尾根上は相次らず人の列、やおをもうじても入ばかり、ハッ平も沢にでも入りんといけないらしい。赤岳から行者に向う頃時々ボソリ・道が狭になる所迄はとほすことにする。この辺りはゆくつり下り、が行者から農場迄の道は長い木コリと中途はんぱなターニー、田畠にになやまされなどり立つての林で農場へ、バスの都合が悪くてハッ平へ、ハッ平へつした時はグロシキ一、考えたより食もまだだ。食べ始めたばスが来た。それ乗れぞれ茅野だ、それめしだ。何だか計画からはずれた山行になってしまった。行つた私達もがっかりした。天候がまあまあなのがキズに王・捲土重素を期して東京に向つ。

（笹田）

剣岳合宿

係・林（武）

期日・八月一日～七日

参加者・（1）町田明、林武志、小田尚於、南谷徹、飯塚康史、

八月一日（快晴）

宇奈月（八、三〇）—軌道—桜平（一〇、一五～五〇）—隧道入口（一一、〇〇～一三、三五）—阿智原（一四、五〇～一五、三〇）—仙人谷降り口（一七、一〇）

上野駅での見送りは近年稀なる盛大なものであった。先発の鶴谷と萩生駅にて合流し、終第10名のペーティとなつて宇奈月下車。
桜平までの軌道は、オサルの電車の如く可愛らしさものでなんとなく樂しくなる。晴天のもと蒸騰し黒部渓谷を見下して桜平へ。一、より阿智原までの軌道は再度の交歩にも不拘束せてやらえないので、隧道入口に腰を据えて昼食。銀治氏より熟した因瓦^{カイワ}をゲートとする。隧道内を一時間余、電車とのすれ違いはかなりのペリルがある。ソネルを出てから阿智原まで急登する。軌道の交番や乗れなかった事などで時間を費したため、予定の仙人谷まで行けず仙人谷降り口で山ヴァーク。チント一張りに一人をタタキ込む。

（八月二日）

仙人谷（ ）—桜線（ ）—池ノ平（ ）

）—ニ股（ ）—真砂平（ ）

仙人谷の豊富な残雪を踏込んで桜線に出る。正面に剣岳北面がものすごい壁然ともつて現われた。青い空、灰色の岩、白い雪、緑の苔松

白い顔。これらの素晴らしい調和、をすれば仙人池、右すれば池の手ぐだらだらした下り道を池の手小屋へ。一ヶ所で休憩をとつゝかる。小窓の面は一ヶ所切れていて捲いたが、あとは只通は下りて二股着。二の二股から見る三ノ窓はチョイトイとする。二股から斜沢左岸を上った

り下りたりするじやな道を行けばやがてにぎやかなテント村のある真平である。我々はこゝに仲間入りして明日より合宿を開始する。

つ滑りせる。ところがスリップもびびりする。しかし本番だと真剣そのもので出合に驚く頃にはかなり上廻した林だ。

(小田尚於)

八月三日 (快晴)

田・山(六・二五) - 平蔵出合 (七・〇〇) - 途中湧源停止線跡 - 一本

蔵口 (一・一、一五) - 一四・〇〇) - 平蔵出合 (一五・三〇) - 田・山

(一六・〇〇)

軽く体操をし出発。今田より山岳タイムと称して時計と一晩同進

むる、しかしここに発表する時刻は平常タイムに換算してある。走着オ一日、今日も良し天気だ。東京から畠の調子の悪い鈴木(河)をヤ一ペーとする。平蔵谷に入つたが非常に雪が堅いので出合より一〇分

位の所で滑落停止の練習約一時間半。再び登りはじめたが、高橋の調

子悪く小田が出来まく迷り帰す。画面の綺くなつた霧岩の蔭で昼食をとる。画面からの記反射は空ばかりの日光にもまじてはじじ。一服してから滑落停止を復習し枝縁へ向う。枝縁下の手頃な所で四〇ザイ

ルダブルのアブザイレン練習をやる。一時平蔵口と離し、グリセード下降開始。新人にとっては全くはじめてのグッソケ本番である。林、奥谷、小田が四、五〇メートルかまえ、上で町田リーダーが教え一人づ

Aフュースの取付点まで全員一緒に来る。ニードルAフュース、Cフュース、八峯上半のミペーティに別れる。

②六峯Aフュース、林、京田

坂付 (八・〇〇) - 線走路 (一〇・二〇) - 六峯 (一〇・四五)

山側のレンゼは上部の草付のハング突破が困難に思われたので、右側の斜のバンジから草付のレンゼへ入ることにした。バンジの下で林一京田とアソンザイレン。一〇米程しきりしたスタンスを登るとリンドに出て、更に一〇米直上する。ホールド・スタンス共に豊富、あまり安定期した場所ではないが確保する。傾斜はかなりあって、長次郎谷下方に面しているので高度感は申し合ひ。オニピッチは細いが可成りしっかりしたスタンスの得られるレンゼへ入る。五メートルが出来たのを逃げて一旦左のリックへ出たが直登は困難なので一米程登つて再びルンゼへ戻る。草付も大きな浮石に苦しめられながら登る。三〇メートルほどで適当なアンカーレットに出る。ミペーティがこのフュースに取付している。天気も良く展望は素晴らしい。飯岳頂上、

源次郎星根、剣沢の向うに立山……セカンドの姿は未だ見えない。

大柄は坂口に抱しんぢてゐりし。『ヨウチビ王な部分は終ったが、シーノード京田をそのまゝアシパへたる。櫻井やクンと他の演説が多くなつてゐる。這松席に入つてからロントニアスに傾く出で。前のヒュースに小田、飯塚のバーティが調子悪じてアラサマレンヒレしてゐる、縦走ペーティもすゞ上のピーチに傾く。一〇米のアラサマレンヒレソド縦走路に降りる。短い演説であつたが精神的演説む感じ、一ノ瀬の音りは氣だるかうた。上部上で縦走路へ向流。

— 山 行 鋼 書 —

②六峰のフェース・小田、飯村

(林武志)

取扱（八、一〇）—返済（九、四〇）—七・八月口（一〇、五〇～一一、〇〇）

ヒューストの方をいい上にチ程進ったが小田の頭痛がひどくなつたのでアザイレンで下駄した。長次郎はおつめで八シ丈の十、八コルにて他のペーティーと会流する。

⑤八年上半、野田、園谷、鈴木(潤)、中山、高橋、坂田

B.C発五、一〇、長次郎谷も急にゐる頃新人は一列横隊にさせられ

物の力が立たない所を五、六のコル曲が力んでゐる。コルは確保の方法を説明。奥谷一高橋、銭木(潤)一坂田、町田一中山の順で三バーティに分れてアンザイレン・ガリーを中心と思ひ思ひにルートをとり地に

なれる林の山奥へ。瀧落する場面もあつたが困難な所もなくガリーや
終り右側の壁に立つて。壁も一丘一十石を通過。サバイルをしましておと
はたゞ息をかぢしてふる跡をたどるだけだ。冬苦しんだスベリ岳を中心
に後立山から槍、立山と田舎に跨れ上へてしや。一一時から一二時
半の間に三ペートイ、続いてAフロースのペートイが六峰に集り、
山廃食。フランズベンはむしゃむしゃ食えど水一滴口にせぬ肉谷を見
て高橋曰く「肉谷さんパンと水とせひとつかべへーと申しようつ」にはタ
ア。七峰の下トリド一五米アザイレン。七、八の丘陵でヒュース
をあさりめたペートイヒ合流。八峰の道りは道をはあして一七丈二寸
る。八峰は一〇米ばかりザイルをフイックスし長次郎側を捲きあみに
下ぶ。浮石が多くいゝな所だ。八峰と頭とのコロド少輔後長次郎をグ
リード。例によつて小田、岡谷、林（武）が先に下り新人を一人づ
つ下すシステムだ。田の瀧一六時四〇分。（肉谷徹）

八月五日（靈後小雨）

①長次郎谷左股、町田、中山

ム〇(五、五〇) — 長次郎出(六、一〇) — 長次郎口(八、三

ギックステップで走り出される。快晴の空に浮き出る六糸鑑！

四日向続いた晴天も今日は朝から曇り、長次郎出合にて正午に平賀コトで再会する」とお詫び源次郎隨と別れる。出合から左殿上詔を見ると、燕若あたりは馬糞が柱端に縋る大分割でした。先を棲むのがシキクステップが続く。四日向の渡舟蓄積のためかビンチが上がり

な」。源次郎は驚いたばかりあらしかったが、少しも遅れ出した。源二郎がすく左側に近づき、源次郎隊に裏側から声援を送り出した。熊坂の上に衝突の傾斜は緩くなり中央の谷へと曲がって鹿原に来た感じ。コルの音塵で暴食も早々に終演上に向い。演上では「ハースに入を探すわ分りや、雨も強くなつて来たので見み合ひ道を平蔵口ルに向ひ、小雨の中、カニの横這じビ四〇分や徒たれ、ガクガタ」ながら避難小屋に入る。一段七幕して、たぬに源次郎隊が噪がれる。

やかしジタリ……ガリ撃ち聲ハキコソラの度上にトナリ、直ちに下降。天氣が悪化して強いて走る運中がなく氣味だつた。平蔵避難小屋で源次郎隊と会つ。町田氏と南壁の結果、町田、医師で鹿原にやつ地は帰幕とする。一だん上の雨もやがて強くなるが、グリセーラを終る頃になつて降り出した。南壁が風になる。

(林武志)

(③) 南壁 A² - 町田、医師

口じくにて林達と別れ其部でアンサンブレーン、医師・町田の順でたゞちに登場に立つる。おしゃべりがだつた雨が少しあが強くなり度まで出て来た。東村から「ヨウタモ、近所ねやかく極楽や適度におひて氣分満喫。但し雨水が耳鼻耳口くもん入るはしたゞかな」。ヨウタモ田代時回詔約のため吊上げを行つた。ルートは左側にとつて朝たよひだオヨウタモも左側によつす御石だらけのハンケチたゞくぐもあつた。右往左往したもの、ヒヒも強れなし、思ひ切つて(ヨウタモは仄雨が強い)ねくぐりやアスコリチ通じて着る。一のあたりから傾斜もたしかにとなく落石が気になるだけだ。西ですつかりのびた「張たけ」ゆゆぐのねぶるやかにとむしつ取る。斜基脚上は捲いて平蔵谷をクリセーで出る。

(西谷徹)

走れたが天候を考慮しきいのも、移線へ出、頂上を廻つて平蔵コルをまたよひことにする。移線まで来るとカスの向かうの方に二郎が坐まれ、反対に顔を上げれば頂上に人の姿が見える。くわしくなり、は

④ キーパー - 小田、高橋

⑤ ド・山 - 稲木(潤)、坂田

①シャンダルム・町田・久田・阿部

クラシタ（一四、四〇）—ナシネ（一五、一〇、一六、一七）—ナシネ（一九、三〇）

Aチマニー取（一一、三〇）—過格バント（一七、三〇）—洗（一九、四〇）—リ藤返（一四、三〇）—過格バント（一七、三〇）—洗（一九、四〇）

ガバのたぬ取ねもわからなかつたが、二〇分強むばつヒチソネの金袋を出だす」とがやめた。

ジャハの巷道の上三米程のアチマニーの真下でジツヘル。一五、二メートルホーリーナチャリーチの中央ホールでスタンスを求める者が数人、十五メートルセミターダーで一回ぶれて右半のトドバに出る。トドバの上のリッヂも行けそうだが、再びチマニーに廻る。これから上社端に奥が狭く、口の通したチマニーになり、口も頭は湿りだし、然し岩質は硬く、高度感がないときは楽だ。セカンドの丁はオマジナヤをしながら登つて来るので、自然ジックヘルする手に力が入る。

チマニー最後のセクチはザックを叩いて不安定なチマニークスクスヒに壁せばチマニーも終り、壁の脛まきラッジで通じてヒキシキ。カヌが遠く瓦一リニ、急斜溝の口をも覗ねない、二峰にかかるが頭上圓下でチマニの方にコールを送る、『もひづ』と返答があつて返す。一峰の脣からヒックトモリ〇メートルのアザザインシ通格バントへ、足は見えぬが林と飯塚の腹の減った声が三へ響いた。三へ食事場の上り五人が一緒になつたのが六時近く。

（雪田）

②チソネ中央チマニー・茶武・鶴見
坂井（一一、二〇）—中央ベント（一一、三〇）—洗（一九、四〇）—リ
アチマニー取（一一、三〇）—過格バント（一七、三〇）—洗（一九、四〇）—リ藤返（一四、三〇）—過格バント（一七、三〇）—洗（一九、四〇）

の多じ事せなしし登るヒ中央チマニーの坂井である。ヒ、ヒはカランゼに向ひ園谷、京田と記され、チマニーにへつて米程の所アチャハノイレハカル、チマニーとしても、外岡キリドンハセヒテ、た方がセカリ。セウだ。最初のヒックチマニー右側リに響。一〇メートルは階段と同様の大したことはなく、それ以上はチマニーはハヘハ無理のところがある困難なや右へ二メートルバースヒリラギの外へ出る。他のベートイのアゲが、我々の間にへてしまつたので一サわすれなし。

ホリピングは再びチマニーに入り、チマニー斜にじくほる。二〇米程のヒ、チマニーが終り右側に廻り込んで、チマニーの継ぎヒセハれるルンゼに入る。この廻り込みは、ホールド、スタンス頭へくねくねもカーブングしてヒベのド体ヒトハヘヒ、倒れねばならず、頸張らざりれる。ガバのたぬ高度感がないのヒ、幾分無樂だ。オリヒシチは階段も同様大したことはない。昨日ミシチモウガハ場ドリ〇メートル中央ベントの食事の後ヒクドックへ向ひ。ロバン、アの本端より五メートル前に真直明瞭なクラシクがある。これがヒクラシクだ。ハヒの本端から坂井とヒブリのヒーク離して、ベーケンが二本並んであつてあつた。クラシクは最初の一〇メートルは典型的なクラシク登りだ、

しかもホールドは中にしヽかりあり、快速だ。山れ以上はクラックが
はじめて横断せしむる。矢張り一ヽモ連打が多し、飯塚が一ヽシテを
着りはじめて横田谷の根が下から剥えしきた。落葉したゞりしく、ヘー
ーンが足りなしが。一の境から各ルート共闘となり既に、オニエント
はレンゼ状のヒーローを右に斜めに巻り、三〇米の壁面に出て、腰上
直下の凹面に達する。これから腰上は一〇米、一の階ハヤンダルム方
面より、ガスの中から田代山の頂・腰上に進むたゞひし。これが
状態を連絡する。テンネ頂上は誰もじなし。奥谷達をを迎えるべく待つ
余りおそくなるので、連絡用紙を腰にして下壁する。ニーンと腰に附
り、裸じ「カルシウム壁」、ガレのほどじ三の窓への路に出る。一步
伸びガラガラすゞ一音がする。ガスで下が見えないので何ともなく
不安だ。三へ窓に響くとかへて何も見えない。徒々じくばの田代
山の姿も見えない。連絡用紙もわからぬ。いま暗くなり氣があ
せぬ。と、ガスの中のヤンの上から風がする。浮くみたいと、田代
山等だ。ホツとしてザクザクと響く。ガスがうずれ三つの影がせりま
つていた。

トルンゼに入る。トルンゼは傾斜も弱く、ガラガラした所でつまらぬい。石鏡の壁を眺めるだけだったがもしれない。四〇米しゃくで中央バン。
ド。コンテニアスドピナタル基盤へ。林がひらくにじるのが見え
る。ひらくのサムニーも他のペーティもいまいだ。しかも我々
の前にはひらくも用いた方に入るといふのがくる。せり一時もあ
せぎたそいだ。待つ間にエセキトガバンセキヤツする。一六時もま
わ。たゞひらくとのペーティひらくのルートがあつた。ひらく
はアドバイスがいい。高保坂峠から壁面土石を剥離して
アドバイス。これが最適だ。アドバイスにペーティ入、アドバ
イセキリ落石となる。我々のトコロカントのペーティがくる。しか
ず画ペーティとアドバイスに移るといふ。壁面もれでは三
〇分の壇“大じき”だ。アドバイスアドバイス通過。頂上着一九、〇
八、相変わらずガバッてじぶんおキソノムはあさあらた。林達の右脇
を見る。ザイルした。みずからにドリに移る。チムネヒジャングルムの
マルからクリセード。マルの森田さん以下と向流。

八、相變するが止まらないがキレショウもあればいた。林達の詭譎
ローランドは、サインした。明日又に移動、ル・シネマランダムの
流。

(12)

八月廿四

真砂平(七、四五) — 銀沢小屋(九、四五、一〇、四五) — 別山荘

卷之三

③左方ルンゼン・西谷・京田
林達ヒ別れバンなハナヒアリベース。左方ルンゼンのトドベースが
ひほくわざわざ。少しつかだめうだ。後からのパート、アゲハルヒー
銀をカリカリととかかせしめて、はじめた。かなり上方が、ルン
ゼンに入った林だ。西谷一京田二ヒカルサウルス・ベース二回をや
々。先に御真砂平の四〇と微差して序盤を原へと回る。飯沢小屋のそ
越(一三、一一月～一〇)一連分(一五
一五)

この大本営に因み、河原橋の西に残り帰京する京田・中山及び酒井まで現役を迎えて行へ町田・林(武)・小田・飯塚は昼食後直ちに出发。大いにモードを上げる。迎分の少し上に赤坂ヶ原ホーリーといふ素晴らしい建物が出来ていた。

迎分で京田・中山のベースを見送り、美女平から出て来る現役や中一の辺で赤坂ヶ原に宿泊が向くたれぬでした。

(京 田 酒 井)

60 北山バッシュ

系・西谷

期日・八月十六日～二〇日

参加者・()林 武志・岡谷 敏・鈴木 潤・飯塚康史

日程(一・四〇)～(四・二〇)～(五・二二)～(六・一〇)～(七・一)

三日～五日)～赤堀沢(七・二二)～(四・一)～尾根取付(一・一)～(四・一)

夏山合宿を終えて
今回の合宿は新人を対象としての耐寒及び耐暑基本技術の修得と中堅会員を対象としたより高度の岩登り技術の養成となる目的として行つた。走着四日と云つ短期間に、一の二つの日に成果を上げねば至らぬ所に苦心したが、幸にして、天候状態に恵まれ、雨や中止等の天候の現実的な活動によつて新人対象の基本技術の修得は一応の成果を上げる事が出来たと確信してゐる。然し源次郎ニ崎及びハッキル等のコースをトレースする事が出来なかつたかうには(今回の合宿の四日目が十分に達成されたといつては殘念ながら出来ない)、

三本のコースを放棄した事が、健脚原理の不徹底とマイアの欠如の二つの点に連なるてしる事によく反省すべきである。脱帽である健脚原理といつては、今さら口われることでやむこづかうだが、心身の状態を常に健脚状態に保つといふ意味で、普段からやりとげ自分の本格大事にすぐれた。

又、米国で講じられた形で、「ヤマの火が強く感じられたが、無鉄砲は決して許されるべきでないが、何物にもブチ当たつて意氣がもつとほしかった。合宿全体を通じて一通った気魄が感じられなじものになつてしまつた」と記載してあるが、名曲の雄渾な歌詞ですね。

(京 田)

二般である。睡眠不充分が漸次して早々に天幕を張り明るい内に床に入つた。

る。大きい荷物を背負っての沢歩きだから大変なアルバイトだ。ボーコン沢の頭から来る沢を過ぎると伏流となるので、ここを出るとする岩小屋迄一時間もかゝらずに行ける見通しだ。不確定だが、何とか石を積んでアシントを張る。畠中の音響に備えて早々に寐る。

八月一七日

明治三十一年十一月一號

金匱要略 卷之三

卷之三

今日も相変わらず黙だ。しかし、畠田なども同じ感じ。我々以外に

お山へお出でになつたので、余りのんびりと書き合ひ、馬鹿馬鹿しい。

正行報告 -

はすぎたわけだ。しかし未だ膝のガクガクする下りがある。下りの得意な連中だから速し、私は森林帯で歩き易い。膝がガクガクする頃が横に出て、少し下ると水場に出る。墓前に充分である。これから径も草の中に入り、傾斜もなくなる。明るい河原で昼食にしてB.C.に向う。田鳳峠への径を見て少し行くと野原の右側に移り、向もなく木の間に広河原小屋が見えた。小屋の前に通つて泡への径をたどり、支沢の右岸を徑が登ると一ころから大構沢に入り、大きな岩石の間を進

八月一八日

一ツタリ一取付(九、一〇)一端返復(一一、一一〇～一三、三〇)一一般(一六、〇〇)一端

ガスで全然視界がきかぬじ、二股圓下から雪渓が現われはじめた。

面深は一部分抜くなへじるが大体つながつてゐる。面深が切れてか
かガリ採取が難い。ガスが晴れないとき子がわからぬので晴れるのを
待ちひゝゝ待ひ。沼に入つた頃ガスが晴ってきたので、ゆっくり観察
する。緩傾斜部分と石壠とはハサキリ分れてゐる。スケッチをして、毎
度と標してガリーニ画つ。ガリードの邊に取付木柱にアラバーベ
シテ右側出し、リッヂ手を看る。アイスバーーケンが打つてある。一ピッ
チで這松林に入り、三〇歩行くと平坦な地へ出る。こゝからガリー
にベリ、一ピッヂチ席に登ると、草まじりのがしゃ、コントニニアスで
ある。右側のオキ尾根は横に転びたワースドガリーリー側
壁の登攀は難しきうだ。ガリーは草まじりの岩で一寸オゾイ。これを
登つてみるとマツチ箱が頭上に見える。これがから上げガレ場でオキ尾根

には出づれそつなのを「これ」と呼ぶことにす。ノーナップが見つかり、
銃木・飯塚が出る。三〇メートル出た頃圓錐の標位の邊で止めたが
アマの足下から落ち、それが林の頭に命中し、林は一人倒。上の二人
は停止させて奥谷がはじほりと大した傷でないことを確認して決定
な場所に移し、安静にして、包帯を中止し、二人は離か。林を充分休養
させ歩行可能になつてから才五尾根にトラバースする。ガレを捲じ
てのガリーの左寄りのガレに入り、カツオトヘの下山飯を食つてガレ
の下降を開始する。不安定な所だが脚合早し、銃木・飯塚を先に下し
林に開谷が付いてゆく下山。テントに着いて直ちに林を疎かす。
夕食は美しいカレーライスで林は相変わらずよく食し先ず生命に別条なし
ことを確認した。

八月一九日（晴後ガス）

八〇（四、五〇）一八本固コル（八、五〇～九、〇〇）一昼食（九、
一〇～一〇、〇〇）一北岳（一〇、二六～一、三〇）一田根御池（
一一、二一～一、四〇）一一段（一三、一〇～一三、二四）一ゆひ

八月二〇日（ガス）

大半をとつて林に飯塚がついて休養。ベットレスの登攀はあきらめ
て開谷、銃木のみで頂上へ向う。

途中ガスが切れるたびにベットレス見物をする。写真をとつたりス
ケッチャしたり。もうちょっとこうといふアガスったときのぐやしさ。

それでもベットレスでの休憩、各ガリーハイは置や大体の様子がわか

つてきた。五月の末あるのは六四十九の辺で命綱したがおもじぶら
いた。ガリーに「くがレ澤」を右手から入れるとやがて澤は三分
左半となる。これもやがて三分し水もなくなる。中央のとつたが上
部が急なのアラバースし右手の沢にはじむ。上部は草付きたつて
おり渓にコルに出られた。奥谷はボーコンの頭まで往復しボーコンの
頭と八本固とのコルに出たことを確認。バックレスは姿を消しキリン
ヨンとなる。手廻根をたどり北岳。赤ナギ沢を越したトモ山岳のペー
ティがにぎやかだ。待てども待てどもついにガスは切れず。バックレス
上部の様子がぜんぜんわからぬままに頂を辞す。小太郎尾根から
草すゞりをへて白岳御池。ここからは二股へ道がついていたところ
岩小屋を見物して田中。朝から飯塚と林を作つて、いたとじつあい
し料理がまつてした。テントを撤収して河原へ。さたずとも腰せの
ばし手をのばせば薪はじくらせる。しかも本うな所へ寐られる
だ。盛大なファイアーと楽しみ花火で幕。

（奥谷）

田河原（六、二五）一白鳳峰（九、〇七～九、一五）一高瀬（一〇、
一〇～一〇、一〇）一飯塚（一〇、四〇～一、〇三）一賣、河原（
一一、四〇）一熊頭（一一、二五）一御座石鉱泉（一三、四三～一三、
四〇）一鶴鳴（一四、四四～一五、三〇）一平川集（一四、四四）一
穴山萬（一六、二五）

スマカリ食糧がなくなりたのび荷が軽く楽だ。田瀬峠への入口は

す荒れていたので先を心配したがしっかりした径である。ジングザグに登ってニヒシチ程で、左へ捲くと水場に出る。少し続いて捲き、左手の森林帯を登り右へ登って、カラ場に出る。风が強く表ワラ帽子が飛ばされそうだ。北岳はガスの中で、時々顔を見せる。カラ場は思ったより長い。時は森林帯だが风が強し。森林帯を抜けると草の生えた方が場という感じ。頂上は、ガスで何も見えない。躊躇をたどり地蔵へ。

もせ屋根を上下して行く。左は森林帯、右はガレ、风と共に雨が時々未じる。薬師への道と分れ左に下り、寶の河原に出る。(こゝから右のがしと下る。途中から地蔵のオベリスクが見えた。急な径をガタガタ下り小屋へ出る。小屋下から左へ入り森林帯をだらだら捲して行く。

台風が接近しているのか、登山者が少し。ひす日がさすので少し暑蒸氣かりは急激な下りとなる。余り長い下りにじたゝがあきる。

径は御座石鉱泉の中を通る。兩が降り始めたので急いで下る。道路工事をしているのですぐ下道トラックが入って来る。里にがついたのが足は次第に速くなる。トラック道をとばすのを足が痛い谷が広くあり、又狭くなると右手に釣橋がある。上のと疋がズキズキする。飯を食って、釣橋を渡り、左へ河原を行き右へ進む。すぐ峰へ出る。あとはカタガタ下れば船場へ出て、穴山橋田植して下る。穴山橋に通じて、とくとくの舟がありた漁舟がしてホッとした。

(林(武))

61 槍・穂・高・岳

系・福田

期日・八月二七日(晴)

参加者・福田忠二郎、奥谷徹、(鬼沢)

八月二七日(晴)

七尾(セ、ミロス八、〇〇)→オ五発電所(九、〇五、一、一〇)
→(一〇、一五、一、〇〇)→キ大沢出合(一三、一〇)→北
鎌沢出合(一六、四五)

七尾までバス。シーベンや、遅れた、めか、空している。營林局の林鉄が、オ五発電所まで入ることの事。キスリングを抜け、高校二年のおり歩いた道、トヨッピリ古い感傷につゝまれる。高瀬川本谷へと、道が南に向うと、谷はふらけ、東堀の建築物が散在する。オ五発電所にて、ザックひけとり、未だ繞いている林鉄に沿って進む。相當に日照りは暑いし、久しぶりのザック若干肩にたまる。二施の東電取入口の小舎(二保には、もう一つ山小屋が出張つゝあった)では、奥谷の不出素な顔の為、歓迎される。(こゝで食事、道はようやく山道らしいなり谷はせばまる。釣橋を渡り、湯俣川への道と別れ、水俣川へ入る。こゝから見る北鎌は下部にひどいブッシュが見られる。末端からじやあ、ひやえものだと思しながら天上沢に入る。道は明瞭だ。北鎌沢出合近くの木場にて泊。星がスゴクきれだった。

八月二八日（雨）

夜半よりの雨は降りへじて止む。朝になると止まなかつたり、天上沢をつめて明日捨より独標往復後北穂まで行き、日程の往は難いと困る事にして舟子を頼む。やせり駄目で天上沢をうめる。道は所々不明瞭であるがどうと困る事もない。問題は風を入れるとガタの来る事である。必然的に丘が上る。天上沢上部に横瀬河り北穂河根は無々とヤビツ立つて倒れ、横瀬近くあると御正側むぐりとなる。東鎌の取つきより殺生への橋道をとり、坊主の岩小舎へと下る。捨沢入子一人見えず静かなもんだ。即小舍奥お子によらず中はたいが、風通しはアリボーニ度い。

告報行山

八月二九日（晴 午前中風強）

雨は止つたが風は強し。ひと氣の無い捨沢を登り、殺生小屋前より

捨、穂高の縦走路への橋道がある。一ノ矢サックテボ、ザイル等必需品を持つて捨の穂先へ向う。穂先より北鎌独標へ往復の予定であったが、見下す北鎌尾根どひよひほひあし。北鎌を中止して一ノ矢腹まで下り、小捨へとりつく。風が強く、手が力が効かない気がする。だが、右端リップ通しに五米ばかり登り、ハーケンの打つてあるフローを左へアバースしてクラシクに入る。クラシクを直上し、抜け出たテラスより、三米ばかり、リップを直上、左へまわりすぐに直上。見た感じが悪かったが、ヒリヒリだらうといふ事もなかった。下降も、二匹シチの腰痛。

天に来て居た裏沢と合図、扇にてエサを撒く。ザックデボ地点に戻り、飛騨乗越へ向う。

縦走路もキレットの下りにかかると相当悪く、ザックがあつては相当のアルベイトだ。下手にバテられない。北穂についたのは六時頃か、直上にて、ショウーフにもぐる。

八月三〇日（くわり）

福田、岡谷、マーク中央稜に登るべく、オービー下降、トコより中央稜一ノ矢トロベース中、福田が食事中の頃が鬼附し中止、北穂へ帰る。午後涸沢へ下りた。

八月三一日（晴）

上高地へ下る。

（二八日の雨で時計が止り、二八日以後のタイムは無い（福田））

62 四 明 祭

係・鈴木（潤）、米野

期日・八月三一日～九月一日

参加者・笛田英次、町田明、鈴木輝夫、松田朝夫、児童朝規、渡弘躬、飯塚秉史、京田守弘、木下康夫、林春彦、山中富

「カンペイ」の声と共にオニ回西田祭が開幕された。九月一日午

前腰時、所は我々古くからの思い出の小屋——塩地谷小屋である。

二日十日にも何わらず年に一度のお祭りとあって毎度わざわざ聞せぬが参加者は定刻近くなるにつれて増し開幕時には十四人と云う數があつた。メムバーの顔ぶれを見ると々々に渡辺・月里・加藤等の顔も見られる。しかし西田中を始め山口・平沢等の勇士の姿が見えるのが一寸もしないを感じさせん。

そのたびしら始の内だけでじろりの大鍋がズツツと上る。

般若大明神のお神酒が皆に廻る頃になると山頭の煙波や多いに上る。大鍋の中身は係苦心の作『鹽廻鍋』で何が入って居るか全く不明である。直隣のホールに取っては前掛と上り下りする。

「シデウが既んでしゃべー」

「ヨリヤー何だい?」「そこはラスクのなれのはだだよ。」

「この肉は生じなー」「ぐからだよ」

出るわ〜カボチャ・メンチ・カツ・シヤト缶・じねんね、ウサギ……。

中には身元の明りかでない落なおらまで飛び出し大騒ぎである。だがその味は實に天下一品である。腹も空まりホールが上ると何処からともなくメロディーが流れ始める。音楽隊(?)と張上げる。足踏・山の歌等が流れ田舎にて繰り、その内に夏山のHITソングや会員の名前を折込んで変え歌などが飛び出し大いに沸く。

時が立つにつれて宴もじだいに静まり所々にハックアウトされた姿が見られ始める頃に外には朝の気配が感ぜられる様になつた。

ここにひ・〇・一三人の宴に交つた頃には秋雨が静かに降り出した。

が何時しか三人の勇士も朝の藉けちに忍んで行った。

毎近くなつて全員そろって朝食にせぐ。二田幹が二、三「ボーッ」とした顔をしている者も見られる。朝食は焼きのり、つけ物などぱりした物ですます。その途中中秋雨煙る中を山中・林(春)と続いて移を現わす。

『鹽廻鍋』般若大明神を中心記念撮影をし無事西田明祭は幕を閉じたのである。

番附

一 金二西田也・藤田昭
一 金二西田也・田中(将)昭
一 同 右・若野和
一 清酒二本・井田昭
一 りんご・林(春)昭



西高山岳部近況

(高橋邦)

(現役) 田中(康)、岡谷(興)、今井、沢野、橋本(錦)、駒井、杉浦、檜木、木原、秦、梶内、原田、川田、小木、藤田、高山(烈)、田辺(和)、林(鶴)、鈴木(無) (合計) 10名

▼ 田中一〇日 本年度顧問先生は左記五名となる。

岡崎 正、平山清太郎、篠崎 武、平山真吾、中沢ナミ子

▼ (96) 川苔山新人歓迎会 四月二一日

平山(満)、篠崎、岡崎先生、(○〇) 林(鶴)、猪田、林(武)、小田、

米野、岩崎、龜山、原田、(現役) 山岸、沢野、岡谷(興)、田中(謙)、(謙)

今井、木原、中村(レ)、鶴沢、種木、橋本(錦)、中村(錦)、杉浦、

浜谷、石田、(新人) 橋本(錦)、森、小林、大石、小木、上野、梶内、

橋本(章)

原田、市吉、川田、他二名 合計三九名

▼ (97) 乾徳山

五月一九日

八月八日 (豪雨) 停滞
八月九日 (雨後晴) 遅行(16,000) — 鶴沢(16,000) 蔡
八月一〇日 (ガス) 鶴岳往復、グリセーラ練習

八月一一日 (ガス) A班、男子、グリセーラ練習、午后气温下降、
編隊基本行動の練習 (田中凍顔面裂傷負傷二針縫う)
B班、女子及び教師、安藤、立山 — — 越 — 地獄 —

帰幕

下山

八月一二日 (快晴後雨) 鶴沢(16,000) — 一般(10,000) —
一一、三〇) — 逆平(15,000)

八月一二日 (雨) 逆平(八,000) — 古着原(一一,000) —

帰幕

林(鶴)、大石、小木、鈴木(無)、中村(泰)

合計二八名

▼ 六月中旬に予定されていた恒例の丹沢合宿は流感のため学校側より

の指令で中止した。

▼ (98) 劍岳夏山合宿

(教師) 岡崎、平山(鶴)、中沢

(○〇) 中澤、田中(洋)、町田、小田、林(武)、岡谷(泰)、(義)、飯塚、飯塚、

今回の合宿は学校側から日数の制限を受けて居たこと、天候が悪かつたことなどから黒部標断白駒岳の予定を変更し、劍岳にて二日間の活動、グロセーラー強化を行った。表面は質じい合宿であったが、内容としては西高山岳部本郷にふさわしい合宿であったと思える。尚ほ指導的立場の充実は一部を除いて充分な合宿形態であったが、

一一 現役情報

教師に運動部の一つである射撃部を講習してもらえたのが、我々の最大の手添であった。たまに思ひ、

▼八月廿五日廿正詔真推薦

田中康弘 因谷義雄・今井義治

▼二十町懇親会、於西野生徒集会場 八月二五日

薩摩高一〇名 富士高一〇名 西高一一名 今井四二名

▼九月二日付

(14) 主持 田中康弘

副將 因谷義雄(總務)・今井義治(企劃)

食糧係 沢野徹、器具係 駒井洋、

口添係 矢本鶴太郎、フレーニング 中村ひで

医療係 植木義那

▼春山合宿は、明春三月北岳池釣連根の予定である。



— 堆石抄 —

堆石抄 (1957.4.1 ~ 9.1)

NO	山行名	月 日	備考
1.	川苔山西高 新人歓迎会	4. 21	平山(清), 篠崎, 岡崎先生, 林(春), 笹 田, 林(武), 小田, 米野, 岩崎, 龍山, 京田, (池田) 西高部員 25名 (内新人 11名)
2.	乗鞍岳	4. 28 ~ 29	松田(朝)他
3.	(54) 淡草岳	4. 28 ~ 29	小田, 鈴木(輝), 肉谷, 成類
4.	北岳バットレス	4. 28 ~ 5. 4	川口 他
5.	(55) 北岳	5. 3 ~ 5	町田, 笹田, 林(武), 松田(朝), 鈴木(潤) 肉谷
6.	立山	5. 1 ~ 5	山口 他
7.	源次郎沢	5. 12	田中(実) 他
8.	甲斐駒ヶ岳	5. 18 ~ 19	鈴木(潤) 他
9.	乾德山	5. 19	岡崎, 平山(良)先生, 林(春), 鈴木(輝), 林(武), 岩崎 西高部員 22名
10.	谷川岳	{ 5. 27 ~ 28 { 5. 26 ~ 30	田中(将) 川口
11.	(57) 谷川岳	{ 5. 31 ~ 6. 2 { 6. 1 ~ 2 { 6. 2	林(武), 小田, 肉谷 鈴木(輝) 平沢, 田中(実), 笹田, 町田, 松田(朝) 林(春), 米野, 鈴木(潤)
12.	川苔山	7. 7	鈴木(潤) 他
13.	(58) ハツ岳地獄谷	7. 14 ~ 15	笹田, 鈴木(輝), 米野
14.	つづら岩	7. 28	林(武), 京田, 高橋
15.	(59) 鉤岳真をく 生活	{ 8. 1 ~ 7 { 8. 1 ~ 5	町田, 林(武), 小田, 肉谷, 飯塚, 高橋, 京田, 中山 鈴木(潤), 坂田
16.	西高鉤岳合宿	8. 7 ~ 13	岡崎, 平山(良), 中沢先生, 安藤, 田中 (将), 町田, 林(武), 小田, 肉谷, 飯塚

NO	山行名	月 日	備 考
17	(60) 北岳・バルス	8. 16 ~ 20	高橋、部員 19名 林(武)、内谷、鈴木(潤)、飯塚、
18	聖・赤石岳	8. 25 ~ 31	川口 他
19	(61) 槍・穂高岳	8. 27 ~ 31	福田、内谷(西高黒沢)
20	(62) 西朋祭	8. 31 ~ 9. 1 9. 1	笹田、鈴木(輝)、松田(朝)、町田、見里、渡辺、加藤、鈴木(潤)、林(武)、小田、米野、飯塚、京田(木下) 林(春)、(山中)

後記

○春からの山行を振り返って見よう。浅草岳、一ノ倉、地獄谷、八ヶ峰六峰のフェース、北岳バットレス、北鎌等といすれも中途半端の山行の連続ではないか。このまま、でいいだろうか。

○スポーツは勝敗を度外視せねばならないと云う。しかし登らんとして、易々として後退し回避することは、必ずしもフェアとは云い得ない。その際に数々の情性がかくれていると云っても過言ではない。登らんばの意氣がない。スポーツはフェアであればある程、勝たねばならない。登山は登ることにある。

○一期二期が無難かと思難で良い。指導的立場にある四期の中に未だ安樂でにぎやかし、困難から逃げようとする者が何人か居る。五期、六期の甘さは此所にある。再び云あう、このままで良いかと。

○お互いに社会に迷惑を多めな身だ。原稿の書き方を気をつかつてもりたい。特に福田、林(武)に忠告する。

(MASA)

西朋報告 一三口方

昭和三二年一月一〇日

都立西高山岳部OB会

西朋

登高会

事務所 東京都中野区大和町一八〇 田中方
丁E
(38) ○八七五